

Rau übernimmt Wirtschaftsverband der Kautschukindustrie

Stephan Rau hat gestern die Technische Geschäftsführung des Wirtschaftsverbandes der deutschen Kautschukindustrie e.V. (wdk). Rau tritt die Nachfolge von Dipl.-Ing. Peter Sponagel an, der nach 20 erfolgreichen Jahren als Technischer Geschäftsführer in den Ruhestand tritt.

Mit Dipl.-Ing. Rau sichert sich der wdk die Unterstützung eines ausgewiesenen Automobil- und Kautschukexperten. Bis 2006 war Rau als Ingenieur für Magna Car Top Systems GmbH, Stuttgart, tätig. Danach übernahm er verschiedene Positionen bei Michelin Reifenwerke, Karlsruhe, zuletzt als Technischer Verantwortlicher für die Lkw-Erstausrüstung Deutschland, Österreich, Schweiz. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel:



Stephan Rau.



Stephan Rau.
Peter Sponagel.

